



Bezirksrat Christian Steinhoff von PRO23 stellt gem. GO der Bezirksvertretungen folgenden

ANTRAG

Die Bezirksvertretung Liesing möge beschließen:

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht, auch bei der „Tankstellen-Schule“ in der Endresstraße die Hinweistafeln „Achtung Schule“ entsprechend aufzustellen, um die Autofahrer zu erhöhter Aufmerksamkeit zum Schutz der Kinder zu veranlassen.

Begründung:

Viele Autofahrer wissen nicht, dass sich dort eine Schule befindet. Die beantragten Hinweistafeln soll sie darauf hinweisen, dass erhöhte Aufmerksamkeit angebracht ist.